

Wir sind ein kleines Blasorchester und machen überwiegend Musik im Stil der Egerländer Blasmusik. Das Repertoire ist jedoch so weit gefächert, dass auch für moderne Titel und Evergreens Raum bleibt. Der aktuelle Trend wird - auch im Sinne der jüngeren Musiker und Musikerinnen - ebenso berücksichtigt. Eine Vielzahl von Titeln wird durch Gesang begleitet. Bei Auftritten in größeren Räumen wird von uns eine PA Anlage eingesetzt. So dürfen wir von uns behaupten:

"Wir machen Blasmusik für alle Fälle!"



Seit Ende 2001 wird der Verein von unserem Dirigenten Bernhard Wachsmann geleitet.

Es freut uns ganz besonders, dass wir einen so hervorragenden Musiker und Dirigenten für unser Orchester gewinnen konnten.

Unser Dirigent: Bernhard Wachsmann

Das genaue Gründungsjahr der Wershofener Musikanten ist nicht bekannt. Handgeschriebenes Notenmaterial weist jedoch darauf hin, dass das Gründungsjahr um 1881 oder früher gelegen haben muß. Im Jahre 1969 kam es zu einer Zäsur und einer Neugründung zu dem heute bestehenden Verein. Heute zählt das Orchester 20 aktive Mitglieder im Alter von 14 bis 63 Jahren.

Und übrigens...

...wir sind stets an einer Vergrößerung unserer Besetzung interessiert. Neue Mitglieder sind uns jederzeit willkommen. Über die Einzelheiten geben unsere Ansprechpartner gerne Auskunft.